

IAAF promociona duelo Echevarría-Manyonga como gran atractivo en Liga de Diamante



La Habana, 8 jul (RHC) La IAAF promociona el duelo entre el joven cubano Juan Miguel Echevarría y el sudafricano Luvo Manyonga como la principal atracción de la final de la Liga de Diamante de Zurich, Suiza, el 30 de agosto.

Veintisiete años después de que los estadounidenses Carl Lewis y Mike Powell ganaran en el Campeonato Mundial de la IAAF en Tokio, donde el último estableció el récord del salto de longitud mundial de 8.95m, algo algo realmente especial podría ocurrir en el Estadio Letzigrund en Zurich en la primera de las dos finales de la Liga Diamante de la IAAF, el 30 de agosto, un día antes de la final final en Bruselas, comentó la IAAF.

Aunque todavía queda una competición clasificatoria, en Londres, la final de Zurich ya tiene garantizada la presencia del campeón mundial de Sudáfrica, Luvo Manyonga, y el cubano de 19 años, Juan Miguel Echevarría.

Un artículo en el portal de la IAAF (www.iaaf.org) recuerda que el cubano llegó desde el anonimato y ha asombrado al mundo en 2018, al liderar la lista mundial (8.68m), además de lograr unos asombrosos 8.83m en Estocolmo con una velocidad de viento de 2.1m / s, solo 0.1m / s por encima del límite permisible para homologar un registros.

También en la mezcla estará el campeón olímpico de EE. UU., Jeff Henderson, añadió.

Antes de competir en la final de la Liga de Diamante de Zurich, Echevarría estará en la fase de Londres (21-22 de julio) y en los Centrocariques de Barranquilla (19 de julio al 3 de agosto).

Además del duelo Echevarría-Manyonga, el portal de la IAAF también destaca otros ya garantizados como el del campeón mundial de los 200 m, el turco Ramil Guliyev y una de las jóvenes promesas en el sprint mundial, Noah Lyles (20 años), así como el de los 1500 metros masculinos, entre el medallista de plata mundial de Kenia Timothy Cheruiyot, invicto en la distancia esta temporada, y el hombre que lo derrotó por el trono mundial en Londres el año pasado, Elijah Manangoi.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/166398-iaaf-promociona-duelo-echevarria-manyonga-como-gran-atractivo-en-liga-de-diamante>



Radio Habana Cuba